PUESTO A DISPOSICION JUDICIAL

EL GRAPO TOSINA GARCIA PARTICIPO EN EL ASESINATO DEL GENERAL MUÑOZ

Asimismo se ha confesado autor de otros dos atentados mortales contra miembros de las FOP y de numerosas acciones terroristas

Ha sido puesto a disposición judicial Antonio Tosina García, de veintiocho años, presunto miembro de la organización terrorista GRAPO, detenido el pasado día 10 de marzo en el barrio de Moratalaz, tras un tiroteo en el que, como se recordará, resultó muerto el inspector del Cuerpo Superior de Policía Angel Rodríguez Hermida.

Las investigaciones policiales iniciadas a raíz de este suceso por funcionarios de la Brigada Regional de Información han permitido esclarecer una larga serie de delitos en los que ha tomado parte Tosina Carcía y determinar la participación en los mismos de otros terroristas, así como intervenir diversas armas empleadas para la comisión de atentados.

la comisión de atentados.

Según ha confesado el propio Tosina—informa una nota policial—, desde su ingreso en el GRAPO, procedente del PC (R), del que aquella organización dice ser brazo armado, ha llevado a cabo, entre otros, los siguientes actos terroristas:

Atraco en la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Barcelona, perpetrado el 10 de agosto del pasado año, junto con Aurora Cayetano Navarro, Antonio Lago Iglesias y Manuel Alonso Sánchez, y del que obtuvieron un millón de pesetas aproximadamente. mente.

En el mismo mes, atraco a la armería Benito, de Badalona, de donde los cuatro se llevaron 25 escopetas de caza.

ASESINAN A UN POLICIA EN BARCE-LONA. — Tosina, Aurora Cayetano y Lago perpetraron un atentado el día 28 contra dos policías nacionales que prestaban servicio en una Caja de Ahorros de la avenida de José Antonio de Barcelona, en el que murió Luis Antonio Rodríguez García y su compañero sufrió heridas muy graves. En este caso, Tosina y Cayetano dispararon al unisono con una pistola y una metralleta, respectivamente, y Lago remató la acción con nuevos disparos.

Tras este asesinato se trasladó a Madrid, donde tomó parte, el 11 de septiembre, en el atraco a la sucursal del Banco de Bilbao, de la calle Emilio Ferrari, de donde se llevaron dos milones y medio de pesetas. Ya se había unido al comando Luis Rodríguez Martín.

El 21 de septiembre, en Barcelona, inter-

Rodríguez Martin.

El 21 de septiembre, en Barcelona, intervino en el atraco de la empresa Hispalense
Industrial, calle Consejo de Ciento. El material sustraído consistía en multicopistas
y diverso material de imprenta, que fue
entregado a un miembro del PC (R). A
raíz de este hecho se localizó su domicilio
en el barrio de Verdún, de Barcelona, aunque huyó al saltar de un tercer piso, por lo
que sufrió lesiones en una pierna.

El 22 de dictembre, va en Madrid, en

El 22 de diciembre, ya en Madrid, en unión de Alfonso Rodríguez y Adolfo Ca-ballero Carbonell, con los que había tomado ballero Carponell, con los que nabla tomado contacto, intimidaron con una escopeta a un policía nacional y le arrebataron su pistola cuando se disponia a entrar en su vivienda de la calle Gómez Ulla.

Más tarde, Antonio Tosina. Adolfo Caballero, Alfonso Rodríguez y Francisco Javier López Martín provocaron una explosión en la estación del Metro de Prosperidad, el 3 de enero de este año.

Siete días más tarde, los cuatro perpetraron un atraco a la sucursal de la Caja de Alhorros de la calle Fermín del Aire, número 20, armados con tres pistolas y una escopeta de cañones recortados.

El 26 del mismo mes sustrajeron dos pistolas a otros tantos policias municipales en el paseo de Santa María de la Cabeza. Por esas fechas tuvo lugar la detención de Caballero Carbonell y López Martín.

DISPAROS POR LA ESPALDA. — Tosina y Rodríguez García, en solitario, asesinaron poco después al guardia civil Gabriel Cristóbal, a las quince horas del día 15 de febrero, en la calle Pajaritos. Según propias declaraciones, los dos dispararon al mismo tiempo contra la cabeza del guardia civil, por la espalda, y Tosina se apoderó de la pistola del agente deró de la pistola del agente.

deró de la pistola del agente.

En cuanto al atentado contra el general de brigada Agustín Muñoz Vázquez, perpetrado el día 5 de marzo en la calle Joaquin García Morato, intervinieron Tosina y Rodríguez, mientras un tercer sujeto permanecía al volante de un Seat 127. Rodríguez efectuó varios disparos con el arma arrebatada al guardia civil, mientras Tosina vigilaba con una Star del 9 corto, propiedad de uno de los policías municipales y que venía utilizando de forma habitual.

Por último, el 9 de marzo babia.

tual.

Por último, el 9 de marzo habían planeado asaltar un establecimiento para apoderarse de una máquina plastificadora utilizada, en la falsificación de documentos. Ya se habían hecho con un R-7 a punta de pistola, que conducía en esta ocasión Raúl Calero Arcones, cuando fueron descubiertos por la dotación de un coche-patrula del 091.

Inmediatamente comenzaron a disparar contra los funcionarlos, con los resultades ya conocidos. Rodríguez iba armado con una pistola 9 Parabellum, uno de cuyos proyectiles causó la muerte del inspector Rodríguez Hermida.

Para la comisión de todos estos atenta-dos se apoderaron de coches mediante in-timidación de sus propietarios, a los que solian despojar de la documentación.

DESCUBIERTOS DOS PISOS «FRAN-DESCUBIERTOS DOS PISOS «FRAN-COS». — Por otra parte, sigue informando la Jefatura Superior de Policía de Madrid, se han localizado dos pisos «francos» uti-lizados por la organización. Uno de ellos está ubicado en la calle Agustín Calvo, nú-mero 4, tercero K, donde se han haliado los siguientes objetos: Una escopeta marca Urbiola, calibre 12; otra de la marca Leurona, del mismo cali-

Una escopeta marca Urbiola, calibre 12; otra de la marca Leurona, del mismo calibre; una pistola Star, calibre 9 milimetros largo, robada bajo intimidación a un centinela del Ejército del Aire, en la calle Arturo Soria; dos cargadores con siete proyectiles del 9 Parabellum. Tres juegos de placas de matriculas, seis cartuchos de caza, barbas y bigotes postizos, documentos de identidad falsos y gran cantidad de propaganda firmada por el PC (R), Odea, Socorro Rojo y Comité de Enlace del GRAPO.

El segundo piso descubierto se encuentra

El segundo piso descubierto se encuentra en la calle Cillachurriana, número 18, primero izquierda, y en él se intervinieron algunos documentos falsos y 88.000 pesetas. Antonio Tosina García estuvo detenido en 1976 por actividades ilegales dentro del PC (R). Tenía pendientes órdenes de busca y captura por estar incurso en cinco sumarios de la Audiencia Nacional.